



Pièces	3 Pièces
Superficie	89 m²
Référence	1777VACT
Prix	599 000 €

Juan-les-Pins

Appartement à vendre (06160)

Antibes/juan les pins résidentiel. Dans le quartier prisé de la rotagne, appartement traversant, 3 pièces de 89 m², situé dans une résidence sécurisée avec piscine et gardien. Le salon s'ouvre sur une terrasse de 15 m² et la cuisine indépendante s'ouvre sur un balcon au calme. Cet appartement dispose d'une suite parentale de 12.88 m² avec salle de bains et wc, une seconde chambre de 11.36 m², d'une salle d' eau avec wc, un dressing indépendant de 3.61 m² et de nombreux rangements. Vendu avec une cave et un grand garage. À pied des plages et des commerces. Réf : 1777vact

Antibes/juan les pins. For sale delightful 2 bedroom apartment of 89 sqm, located in a sought after residential residence with communal swimming pool. Consist of an entrance, spacious living room /dinning room opening on to a terrace of 15 sqm, a independent kitchen opening onto a balcony, a master en suite of 12.88 sqm with bathroom and toilet, a second bedroom of 11.36 qsm, a bathroom with toilet and a an independent dressing room of 3.61s the property offers plenty of storage space. Sold with a cellar and a garage. Walking distance from beaches and all amenities. Ref: 1777vact

CAPITOLE INTERNATIONAL

15 bd Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

